
AL BAR 
 

Lavora con un compagno. Completate la tabella. 
Come si forma il plurale dei nomi? 

 
 

 

 
ATTENZIONE! 

 
Lavora con un compagno. Completate la regola. 

 
 

I nomi che terminano in –o (generalmente maschili) fanno il plurale in – 

I nomi che terminano in –a (generalmente femminili) fanno il plurale in – 

I nomi che terminano in –e (maschili e femminili) fanno il plurale in – 

I nomi stranieri al plurale non cambiano: es.___________________, _________________ 

I nomi con accento ˘ al plurale non cambiano: es. ________________, ________________ 

 

 SINGOLARE PLURALE maschile  
o 

 femminile? 
 panino due panini M 

 cappuccino   

 caffè due caffè  

 spremuta d’arancia   

 succo di frutta   

 strudel   

 tramezzino   

 pasta   

 tè freddo   

 acqua minerale   

 cioccolata calda   

 yogurt due yogurt  

 toast   

 aperitivo   

 cornetto   

 liquore   

 vino   

 birra   


